
 Interrogazione n. 1023
presentata in data 13 novembre 2012
a iniziativa del Consigliere Ciriaci
“Nuovo caso d’infestazione del punteruolo rosso a Porto San Giorgio”
a risposta scritta

Premesso:
che a Porto San Giorgio si è registrato il primo attacco del micidiale parassita

(Rhynchophorus ferrugineus);
che il punteruolo rosso è un insetto coleottero curculionide parassita delle palme, la cui

pericolosità è stata evidenziata nelle liste dell’European and Mediterranean plant
protection e che, le infestazioni richiedono un’emergenza fitosanitaria;

che al fine di impedire il diffondersi dei focolai d’infestazione e salvaguardare il patrimo-
nio vegetale e paesaggistico rappresentato dalle palme del nostro territorio regionale, è
necessario attuare con urgenza tutte le azioni di profilassi e le procedure disposte dalla
normativa vigente per l’eradicazione dell’insetto;

che esiste una legislazione specifica per la combattere il parassita sulle “ disposizioni
sulla lotta obbligatoria contro il punteruolo rosso della palma Rhynchophorus ferrugineus
“ed è esattamente il Decreto del Ministero delle politiche agricole alimentari e forestali del
7/02/2011 che recepisce la decisione della Commissione 2007/365/CE e le sue modifiche,
secondo cui le piante infette devono essere distrutte dai proprietari o conduttori col
sistema della cippatura/triturazione, bruciatura o interramento per ridurre i rischi di diffusio-
ne del punteruolo rosso;

Tutto ciò premesso,

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:
1) se sulla base di quanto prescritto dal Decreto Ministeriale delle Politiche Agricole, siano

stati messi in campo i provvedimenti per combattere l’infestazione del Punteruolo
Rosso;

2) se sia stato attivato un sistema di monitoraggio continuo sulla presenza del parassita su
tutto il territorio regionale.


